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”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部12年連続出場

１面

・A school trip that gave 
me a lot of experiences

２学年イギリス修学旅行

２面

・熱い戦いを制して・・・

男子バスケットボール部

二年連続の優勝

・高校生活最後の戦い

大学入学共通テスト

３面

・どれくらいスマホを使い

ますか？

スマホを使いすぎないで

・編集後記

４面

・Shuei Walker

駄菓子について

※記事内の〇の中の数

字は学年（ ）は（出身中

学校）になります。

修学旅行はいつから

行くようになったの？

日本で最初の修学旅行

は、明治19年2月に、東

京師範学校（現在の筑波

大）が千葉県で行ったと

言われています。

秀花新聞バックナンバー

秀 花 新 聞

突然ですが、皆さん駄菓子を食べたことありま

すか？食べている方は、今までいろんな種類の

駄菓子を食べてきたと思います。今回は幼少時

代から我々が食べてきた駄菓子について調べ

てみました。

稲見 太志①（谷和原）

2年1組

2年2組

2年3組 2年4組

2年5組 2年6組 2年7組

2年8組

2年9組

2年10組

2年11組

2学年は12月4,5,6日から、3団に分かれ、4泊6日

でイギリスへ修学旅行に行きました。

イギリスにある有名な美術品や建造物は、教科

書やインターネットで見ている以上に素晴らしいも

のでした。また、日本とは違った異国の文化（衣食

住）に触れ、たくさんの経験を得ることができました。

小祝 嶺央②（学園の森）

ツインクルチョコレート（132円）昭和55年に発売→

可愛いアルミに包まれた卵型のチョコで、中

にカラフルな可愛いお星さまなどの形がしたミ

ンツが入っています。

チョコのしっとりとした味わいの中にミンツな

どのカリッとした食感があり、一口一口楽しみ

ながら美味しさを味わえます。

ただ、この時から「修学旅行」という名称だった

わけではなく、「長途遠足」という名称で、文化

財の見学などの他に、野外での軍事訓練も行

われていたそうです。

その後、文科省は「尋常師範学校設備準則」

を定め、そこで初めて修学旅行という名称が使

われました。

これ以降、各学校に修学旅行が広まっていき、

一緒に行われていた軍事訓練と分けられ、今の

ようなスタイルへと変わっていきました。

そして、昭和33年の学習指導要領の改訂で、修

学旅行は学校行事の中の教育活動の1つとして

位置づけられ、今の修学旅行が確立されました。

←エイセイボーロ（206円）
明治26年に京都で生まれて、今でもどの世

代にも愛されているエイセイボーロ。

口に入れた瞬間にボーロが溶けて、やさし

い甘味が口の中全体に広がっていきます。

食感はサクサクしていますが、すぐに溶けて

しまうので、赤ちゃんからお年寄りまで食べら

れます。幅広い世代で食べられる、やさしさ

のある美味しさです。

駄菓子（だがし）とは、子供向けに製造販売さ

れている手頃で安価に購入することが出来る

お菓子のことです。

駄菓子という名前が出てきたのは、18世紀前

半で高級なお菓子（上菓子）と違って対称的な

意味あいで付けられたそうです。上菓子とは、

高級な砂糖を使ったもので、駄菓子は安価な

黒砂糖やザラメなどを使っていて、材料が違う

そうです。「駄菓子」は最初の頃は「雑菓子」と

言われているたそうです。その後、19世紀の京

都・大阪で初めて駄菓子の名称が登場したそう

です。

もちもち君（6個セット253円）→
種類が多く、グミとガムをMIXしたような食感で、ほ

どよい甘味が口の中に広がり、ほっとする一品です。

噛めば噛むほど、味わいが深くなります！

ソーダ味は、柔らかいのに対して、コーラはとても

固くなっていて味によって食感が違うことが分かりま

した。
全部で10種類あります。もちもち君は1961年から富士製

菓で販売されている商品です。

私は今回の修学旅行が初めての海外で、周りの人の噂など

を聞いてイギリスに対してマイナスのイメージを持っていまし

た。実際に行ってみて、目的地へ行く道順を聞いた時や写真

撮影をお願いした時に、私の伝わりにくい英語でも、丁寧に対

応してくれたり、すれ違った人でも目が合ったら笑顔で手を

振ってくれたり、とても対応の良い方が多くて驚きました。

その他、日本と違ってホームレスの方が多く見かけられ経済

格差が凄い、という一面も知ることができました。

私たちが知らなかった他国の経済状況や、今回のイギリス

の方々との交流の経験を大切にしながら、これからも色々な

ことに挑戦し、知識を増やしていこうと思いました。

杉山 媛香②（秀峰筑波）



2 2025年2月6日 (木) 　 3 　 　

 

　

　

　

　

 

　

　

第120号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会 2025年2月6日 (木) 第120号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会

ところで、皆さんはスマートフォンのなかにどん

なアプリをダウンロードしていますか？今回は皆

さんにダウンロードしたら勉強がはかどるアプリを

紹介していきたいと思います。

秀 花 新 聞秀 花 新 聞

男子バスケットボール部が1月19日に池の川

さくらアリーナにて開催された茨城県新人大会

で2年連続の優勝をし、関東大会出場を決め

ました。

関東新人大会は2月1日～2日に栃木県の日

環アリーナ栃木で開催され、一回戦で山梨県

代表の日本航空高校と対戦しました。

編
集
後
記

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
今
年
も

秀
花
新
聞
を
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。

さ
て
一
月
は
模
試
や
英
検

な
ど
が
あ
り
ま
し
た
。
皆
さ

ん
結
果
は
ど
う
で
し
た
か
？

二
年
生
は
二
月
に
も
模
試
が

あ
り
ま
す
。
ま
た
三
月
の
最

初
に
は
今
年
度
最
後
の
定
期

試
験
が
あ
り
ま
す
。
来
年
度

の
受
験
へ
向
か
っ
て
皆
さ
ん

頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

今
年
に
入
っ
て
か
ら
さ
ま

ざ
ま
な
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。

ト
ラ
ン
プ
さ
ん
が
大
統
領
に

正
式
に
就
任
し
ま
し
た
。
就

任
し
て
か
ら
さ
ま
ざ
な
ま
発

言
が
物
議
を
か
も
し
て
い
ま

す
。
他
に
も
他
国
で
い
ろ
い

ろ
な
動
き
が
あ
り
ま
し
た
。

イ
ス
ラ
エ
ル
と
ガ
ザ
の
停
戦

の
ニ
ュ
ー
ス
が
私
は
一
番
印

象
に
残
り
ま
し
た
。

秀
花
新
聞
は
今
回
で
百
二

十
号
と
な
り
ま
し
た
。
こ
こ

ま
で
発
行
を
続
け
ら
れ
た
の

は
愛
読
し
て
く
だ
さ
る
皆
さ

ん
の
お
か
げ
で
す
。
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
少
し
ず
つ
で
す

が
、
暖
か
く
な
っ
て
き
ま
す
。

来
年
度
は
熱
い
結
果
を
残
せ

る
よ
う
に
。
皆
さ
ん
と
も
に

頑
張
り
ま
し
ょ
う
！

木
村

優
太
①(

伊
奈)

どれくらいスマホを使いますか？

スマホを使いすぎないで
皆さんは1日にスマホをどれくらい使います

か？近年、特に若者のスマホを使用時間が多い

と問題になっています。そこで今回はスマホを使

うとどのような影響があるのかを私たちは調べま

した。

※iPhoneを使っている人なら設定を開いてスク

リーンタイムという所があるのでそこで1日どれく

らいスマホを使っているかを知ることが出来ます。

木村 優太②（伊奈）

スマホを長く使うことで身体へのさまざまな悪影響があります。

例えば、ブルーライトによる視力の低下やストレートネックなど

の姿勢の悪化、手や指への負担、睡眠や精神的な心身への影

響、運動不足などがあります。特に視力の低下などは多くの人

が抱えてる身近で深刻な問題です。スマートフォンがなかった

昔と比べ、視力が低下した人が多いです。また姿勢の悪化など

は近年、若者の間で注目されていて、腰痛の原因になったり、

スマホ首などで常に下を向いた状態が常態化してしまう事が懸

念されています。

スマホの使いすぎは身体にさまざまな悪影響を引き起こす可

能性があります。これらのリスクを避けるためには、スマホの使

用時間を適切に管理し、定期的に休憩を取ること、そして寝る

前はスマホを使用しないように心がけることが重要です。またス

トレッチや目のケア、手首のエクササイズも有効です。

小菅 汐梨①(下妻東部)

スマートフォンを使うメリットは、知りたいことがあった際に簡

単にインターネットを使って調べることが出来たり、LINEなどの

SNSアプリやメッセージアプリを利用して友達や家族と連絡をと

れたりします。他には動画やゲーム、音楽を楽しむことが出来

ることです。しかし、スマートフォンを使いすぎると睡眠時間が

減ってしまい、日中眠くなったりしてしまったり、ネットに依存して

しまって現実世界との区別がつかなくなってしまったり、仕事や

勉強に集中できなくなるというデメリットもあります。使用時間な

どに気を付けながら使用する事が大切になります。

スマートフォンは便利な端末ですが、使用時間を適切に管理

することが重要です。定期的に使用時間を見直し、必要に応じ

てデジタルデトックスを行うことも大事です。バランスを保つこと

が、スマートフォンを活用する上で大切だと思いました。

2024年大学入学共通テストが、1月18日・19日に実施

されました。

今年の受験者数は、49万5171人で、前年度より3257人

増え、7年ぶりに増加したそうです。試験自体は大きなト

ラブルも確認されず、無事終了したようです。

共通テストは、国公立大学では原則必須、私立大学で

も多くの大学がこの結果を利用している大切な試験にな

ります。今年の出題傾向としては、「思考力、判断力、表

現力を問う」といった基本的な問題の出題と、「日常を意

識した場面設定」 「複数資料の提示」といった特有の出

題傾向は継続していたようです。

実際、私も英語リーディングテストを解いてみました。

問題の構造や内容は実用的なものに非常に近いと感じ

ました。

3年生の先輩方、本当にお疲れさまでした。そして、次

のステップに向かって頑張ってください。心より応援して

おります！

𠮷原 大貴②（水海道）

Index（出典先）:
https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fameblo.jp%2Fne-

holdings%2Fentry-
12882398177.html&psig=AOvVaw2jMl8ohAJ706bI6FKCIXYu&ust=1738399921490
000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBcQjhxqFwoTCJD91sDKn4sD
FQAAAAAdAAAAABAS

チーム全員が全力でプレーすることができて、最高の

結果を残すことが出来ました。次の大会でも、チーム一

丸となって頑張りたいです。

渡部 開②（豊野）

チーム全員で勝ち取った勝利でした。チームの一人一人が

全力でプレーをして成長できた大会でした。次の大会でも優

勝目指して頑張ります。

浦野 広大②（豊野）

Studyplusは、学習の進捗状況を管理し、効率的に勉強ができ

るアプリです。自分の学習計画を立て、毎日の勉強時間や進捗

状況を記録することができ、目標達成までの過程を可視化でき

ます。アプリ内では、学習記録をグラフで表示したり、他のユー

ザーと成果をシェアしたりすることも可能です。特に、テスト前の

勉強や長期的な学習計画に役立ちます。また、友達とつながっ

て励まし合ったり、モチベーションを維持することができる機能

もあり、学習の効率化と継続的な努力をサポートします。

私はこのアプリを使っていませんが、友達が使っていてこのア

プリのことをよく聞くので今回紹介してみました。もうすぐ今年度

最後の定期テストがあるので私はこのアプリを使って定期テス

トの勉強に励んでいきたいです。

みなさんも使ってはいかがでしょうか？

稲見 太志①(谷和原)
studyplus→

☆茨城県新人戦結果 ＜2年連続優勝＞

つくば秀英〇107-56×下妻一

つくば秀英〇105-44土浦二

つくば秀英〇81-78×土浦日大

☆関東新人大会結果 ＜一回戦敗退＞

つくば秀英×66-88〇日本航空（山梨県）


